【本郷教室 教室長ブログ】 5月23日(日)

こんばんは。

今日は泰平中の試験対策授業を行いました。 昨日と今日、2日間連続 中1~中3まで5教科1時間ずつ 合計5時間の授業です。

11:00~16:00 のクラスと

16:30~21:30 のクラスがあるので 私達スタッフは 10 時間の授業です。

さすがに疲れました (笑)

中1の生徒さんにとっては初めての 長時間授業となりました。 例年、5時間目くらいになると 「もう疲れた~!」という声が 聞こえてくるのですが 今年は一度も耳にしなかった気がします。 よく頑張りました! あとは火曜日の試験 最後まで油断せず 余った時間は見直しを徹底的に行って 大満足の結果を勝ち取りましょう!

中2・中3生も新学年最初の試験です。 特に中3生は内申点に関わる大事な試験。 今まで以上の取り組みをしている生徒さんが たくさんいます。

みんな、頑張れ! 応援しています! 最後に、ある中1の生徒さんとの ほっこりする会話を紹介します。 このブログを見ている生徒さんが 「先生、TWICEの○○○っていう曲を 今日のBGMで紹介して下さい! すごく良い曲なので!」 と、しばらく前に言っていたんですね。

※○○○というのは 私が曲名を忘れてしまいまして… (苦笑) 全く知らない曲だったので、 試しに聴いてみようと思っていたのですが。 不覚。

すると、今日。 授業終了後に。

生徒さん「先生! TWICE の曲、聴きました?」

大内「TWICE?ああ、前に言っていたやつね。」

大内「・・・」

大内「ごめん!何っていう曲だったっけ?」

生徒さん「え~! ひどい!」

大内「今度は聴くから! 何っていう曲だったっけ?」

生徒さん「え~っと・・・」

. . .

生徒さん「忘れました~。」

以上です (笑)

今日の BGM

さかいゆう 「SHIBUYA NIGHT」

 ${\bf SPiCYSOL} \qquad \qquad \lceil {\bf Mellow} \ {\bf Yellow} \rfloor$

日向坂 46 「君しか勝たん」

大内